
令和 5 年度 第 2 回 新津小・中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和 5 年 6 月３０日（金） 14 時 00 から 15 時 30 分まで 

２ 開催場所  新津中学校南校舎１階 会議室 

３ 出席委員  中村 和則、川嶋 利博、牧野 巧、深津 正樹、下位 彰吾、名倉 さなえ、 

戸塚 なつみ、水谷 裕美、大石 浩貴、澤根 緑、阿部 まゆみ 

４ 欠席委員  池田 峰生、松田 哲、内山 真由美 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  黒田 豊（市議会議員） 

６ 学校    平野 敦子（新津中校⾧）、山下 博之（新津小校⾧）、 

       今田 和幸（新津中教頭）、佐山 淳一（新津小教頭）、 

山下 信行（新津小生徒指導主任）、 

倉知 恵理（新津中 CS 担当教員）、森 英仁（新津小 CS 担当教員）、 

青木 潤子（新津中 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）、二宮 千穂（新津小 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

７ 教育委員会 鈴木 陽子（教育総務課） 

８ 傍聴者   なし 

９ 会議録作成者 新津中 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ 青木 潤子 

10 議⾧の選出  

水谷委員が、本日の議⾧を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。  

11 前回議事録確認 

    中学校教頭から、前回の会議録についての説明があった。 

12 協議事項 

⑴ 小中学校の学びの充実のために 

⑵ 小学校の校則の見直しについて 

13 会議記録 

    司会の新津中 CS 担当教員から、委員総数 14 名のうち 11 名の出席があり、過半数

に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。 

⑴ 小中学校の学びの充実のために 

   議⾧の指示により、小・中校⾧から、別紙資料に基づき「小・中学校の学びのため 

  に」というテーマについて説明があった。その後小学校グループ、中学校グループ 

  に分かれて熟議を行い、委員からは以下の発言があった。 

  【小学校グループ】（川嶋、深津、下位、大石、阿部） 

  ◦外国人児童が多いため、今行っている支援をより充実させたい。 

  ◦プールの見守りは命にかかわること→責任問題にもなるのではないか。 

  ◦ボランティアの方の保険加入はどうするのか。 

  ◦交通安全の見守り活動は、学校から要請があれば毎年行うことを検討している。 

  ◦部活動の指導にあたるのは、教員 OB が良いのではないか。 



  ◦地域の方が学校活動に入ることは、利点ばかりではない（防犯のこともあるため）。 

  【中学校グループ】（牧野、中村、名倉、戸塚、水谷、澤根） 

  ◦休み時間、昼休みに巡視の人員が足りない。 

  ◦部活動の指導について 

   ・令和８年に地域移行が始まるのに伴い、手当てを厚くしてはどうか。 

   ・頑張って取り組もうとする教員もいるが、様々なことに板挟みになっている。 

   ・教員が部活指導をやりやすくするためのサポートならできるのではないか。 

（プリントの丸付けなど） 

   ・教員への手当ても検討すべきではないか。 

   ・教育的配慮、専門的知識のある指導者に来てもらいたい。 

  ◦支援に来て頂く方は防犯上、決まった服装にしてもらってはどうか。 

 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

⑵ 小学校の校則の見直しについて 

 議⾧の指示により、新津小生徒指導主任から、別紙資料に基づき新津小学校の校則

の見直しについて説明があり、委員からは以下のような発言があった。 

◦食育が叫ばれるこの頃なので、「朝ごはんをしっかり食べよう」などの約束を入れ

てはどうか。（黒田議員） 

→朝食の話は、家庭内でのことになるため、給食の指導に取り入れてはどうか。(平

野校⾧) 

◦海へ行くことは昔、学校で禁止されていたが、今は違うのか。（下位委員） 

 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

⑴ 学校支援コーディネーターからの報告 

6 月 8 日にコミュニティスクールについての説明会に出席し、理解を深める研修を

受けることができた。「学校からのニーズの把握」、「情報集約」、「支援先との連絡、調

整」、これらのことを念頭に、アンテナを高くしておく必要があると感じた。 

⑵ 今後の日程について 

    新津中教頭から、第 3 回会議は、令和５年１０月１８日(水)午後２時から新津中学

校で開催する旨の報告があった。 

 

  

 



 


